

Die Errichtung eines Teilstandortes der Gesamtschule Rheinbach in Alfter war häufig Gegenstand der Beratungen im Ausschuss für Schule, Bildung und Sport. Es bestand sowohl im Ausschuss als auch im Rat Einigkeit, dass diese Zielsetzung verfolgt wird. Die Verwaltung hat zwischenzeitlich in Abstimmung mit der Gemeinde Alfter bei der Bezirksregierung einen Antrag auf Genehmigung der Errichtung eines dreizügigen Teilstandortes der Gesamtschule Rheinbach in Alfter gestellt. Ein Bestandteil dieses Antrages ist der anlassbezogene Schulentwicklungsplan, der der Bezirksregierung nachgereicht werden muss.

Der Entwurf des anlassbezogenen Schulentwicklungsplanes ist auf dem Internetportal „Session“ hinterlegt und kann bei Bedarf heruntergeladen werden. Auf Wunsch kann die Verwaltung auch ein gedrucktes Exemplar zur Verfügung stellen. Erläuterungen zum vorliegenden Entwurf werden in der Sitzung von Vertretern des beauftragten Büros „biregio“ vorgetragen. Der anlassbezogene Schulentwicklungsplan bestätigt den Bedarf für einen Teilstandort in Alfter.

Rheinbach, den 19.11.2018

Dr. Raffael Knauber  
Erster Beigeordneter

Wolfgang Rösner  
Fachbereichsleiter